

Licitación Pública

Colquiri adjudica a “Trafigura Pte LTD” para vender sus concentrados de zinc 2021



Bocamina Comibol 17/ 09/2021

“Trafigura Pte Ltd” empresa comercializadora de minerales de procedencia Singapur, es la adjudicataria resultado del proceso Segunda Convocatoria Pública para la Comercialización de Concentrados de Zinc-2021 de la Empresa Minera Colquiri.

El Ing. Milton E. Altamirano Vargas, Gerente General de la Estatal Colquiri y Responsable del Proceso de Comercialización (RPC), confirmó la decisión luego se seguir el proceso correspondiente señalado por el Reglamento para la Comercialización de minerales, metales y no metales de la Corporación Minera de Bolivia.

La Comisión Técnica de Calificación estuvo compuesta por el Lic. Víctor Jorge Castro Gonzales (Superintendente Administrativo Financiero E.M.C.); Ing. Edwin Zenteno Jorge (Subgerente E.M.C.); Lic. Douglas Medrano Chulver (Responsable de Contabilidad E.M.C.); Ing. Erlan Chumacero Vargas (Representante de la Oficina Central de COMIBOL) y el Ing. Willian Ticona Aguilera

(Representante de la Unidad de Comercialización de la oficina Central COMIBOL en su calidad de Asesor).

Conforme el Reglamento, habiendo sido señalado la fecha para la apertura de sobres de las empresas interesadas (Lunes 13 de septiembre de 2021 a horas 12:30 del mediodía, en la Sala de Reuniones del Directorio General, 5to. piso del Edificio de la COMIBOL de la Av. Camacho Esquina Loayza de la ciudad de La Paz). La Comisión Técnica en la víspera, elevó su informe a la autoridad máxima del Proceso de Contratación de Comercialización, tras el cual esta instancia presentó su decisión de otorgar el contrato de venta de concentrados de zinc en la gestión 2021 a la Empresa “Trafigura Pte Ltd”.

Según el Ing. Altamirano, la producción de zinc de Empresa Mine-

ra Colquiri está en el promedio de las 20 mil toneladas métricas húmedas anuales.

Según el Ministerio de Minería y Metalurgia, la producción de zinc en Bolivia, se mantuvo por encima de las 110 mil toneladas, en el periodo entre 2017 al 2021; los niveles de producción se encuentran en plena recuperación, después de los efectos provocados por la paralización de las principales operaciones mineras, en el periodo de crisis sanitaria. El nivel de precios influye en el valor de la producción, en la gestión 2018, el precio promedio estaba por encima de 1,55 \$us/LF, en la presente gestión se observa un incremento, en el nivel de precios. (Fuente, Revista Situación de la Minería y Boletín Estadístico Primer Trimestre 2021/ Ministerio de Minería y Metalurgia).